



COMUNICADO OFICIAL

El Grupo de Trabajo para la Candidatura de Zaragoza como sede del Mundial de Fútbol de 2030, recientemente asignado por la FIFA a España, Portugal y Marruecos, reunido en el día de la fecha con asistencia de todas las instituciones que lo integran y por unanimidad, ha adoptado el siguiente acuerdo:

La candidatura de Zaragoza como una de las sedes españolas para el Mundial 2030 sigue contando con el mismo y decidido apoyo que alentó la creación de este Grupo de Trabajo para que, entre todos sus integrantes y partes implicadas, pueda convertirse pronto en realidad.

La candidatura de Zaragoza ha superado hasta el momento todos los filtros y controles de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) y, en consecuencia, mantiene íntegras y con absoluta solvencia sus aspiraciones a acoger la disputa de la fase de grupos.

Para la consecución de este objetivo, a su vez ilusión colectiva que goza de un amplísimo y notorio consenso de todos los estamentos de la sociedad aragonesa y zaragozana, es necesario impulsar de forma definitiva el proyecto de la nueva Romareda y comenzar las obras el próximo verano de 2024.

Las dos administraciones públicas que forman parte de este grupo y el Real Zaragoza, bajo el auspicio y supervisión de la Federación Aragonesa de Fútbol, se comprometen a trasladar a la RFEF las garantías que esta les requirió en la reciente reunión mantenida con su presidente, Pedro Rocha, en Madrid. Lo harán en el plazo establecido -con fecha tope el próximo 30 de octubre- para que la cuarta ciudad de España esté presente y ocupe el papel que le corresponde en el Mundial.

A tal efecto, ambas administraciones y el club van a constituir una sociedad que asuma el cometido, aunque abierta a la participación y colaboración de otras entidades públicas y privadas.

La celebración del Mundial en Zaragoza tendría un importante beneficio económico y de creación de empleo, además de ser una ocasión única para promocionar internacionalmente la imagen de marca de Aragón y de Zaragoza. En definitiva, es una oportunidad irrenunciable para este Grupo, así como una magnífica manera de recordar, casi 50 años después, el Mundial de 1982.

Por todo lo que antecede, el Grupo de Trabajo para la Candidatura de Zaragoza al Mundial de 2030 reitera su más firme y decidido apoyo a la misma. Al mismo tiempo, hace un llamamiento a toda la sociedad zaragozana y aragonesa para adherirse sin fisuras a un proyecto que beneficia al zaragocismo, a los zaragozanos y a los aragoneses.

En Zaragoza, a 23 de octubre de 2023

Víctor Serrano, interlocutor oficial del Grupo y consejero del Ayuntamiento de Zaragoza.

Tomasa Hernández, consejera de Presidencia, Interior y Cultura del Gobierno de Aragón.

Juan Forcén, representante del Real Zaragoza.

Emilio Gracia, vicepresidente de la Real Federación Aragonesa de Fútbol

